

Landesdelegiertentag am 20.09.2021

17.09.2021

Die Vorbereitungen für unseren Landesdelegiertentag am kommenden Montag laufen auf Hochtouren. Neben der Wahl eines neuen Landesvorstandes stehen viele wichtige Beschlussanträge auf der Tagesordnung.

Am meisten freut es uns, unsere Mitglieder endlich wieder persönlich treffen zu können, vor allem dass wir unsere pensionierten Kolleginnen und Kollegen nach langer Zeit wiedersehen und den einen oder anderen runden Geburtstag nachfeiern können.

Coronabedingt achten wir selbstverständlich auf ein strenges Hygienekonzept, sodass wir diesmal leider keine öffentliche Veranstaltung durchführen können. Dafür kommen wir in 2022 (hoffentlich) wieder in großer Runde zusammen.

Voller Vorfreude auf spannende Diskussionen und regen Austausch,
Euer BDK-LV Saarland